



## comment condamné les sociétés abusant sans cesse des plus faibles

Par **zorro33**, le **28/02/2010** à **19:11**

Nos parents en raison de l'éducation et des valeurs qu'il nous inculquent font de nous, leurs enfants des responsables de nos actes dans nos vies privés et professionnelles.

En vieillissant c'est de à nous leurs enfants de les protéger des "commerçants vautours sans scrupules" qui abusent de leur faiblesse ! nous nous servons du droit pour celà,

Mais les "commerçants vautours sans scrupules" savent que les victimes de leurs agissements en position de faiblesse n'osent pas toujours saisir la justice et en raison des montants souvent faibles , de cette peur "de passer pour des imbeciles" , de comprendre "comment" et "de quelle manière" il faut agir face à ces "commerçants vautours sans scrupules", bref desarmé nos parents n'osent souvent pas nous avouer à nous leurs enfants , ce qui leur est arrivé !

nous les avons tous entendu ces " ne les embetent pas avec ça" , les " ils ont autre chose a faire" , les " c'est pas grave" , les "ce n'est que de l'argent" , les " ça nous apprendra" n'existent ils aucun site ? aucune communauté ? ou les "moutons noirs" pourrez etre repertorié ? aucun lieu ou la justice publie les jugements auquel le citoyen puisse acceder ? merci de vos remarques, des liens, des adresses de site etc . . .

"Jusqu'à vingt-cinq ans, les enfants aiment leurs parents ; à vingt-cinq ans, ils les jugent ; ensuite, ils leur pardonnent !